

## **Kurzvorstellung**

Achim Rohde ist Islamwissenschaftler und Nahosthistoriker. Nach seinem Studium an den Universitäten Hamburg, Birzeit und Tel Aviv sowie der Promotion an der Freien Universität Berlin (2006) war er an verschiedenen universitären und außeruniversitären Forschungseinrichtungen in Deutschland tätig. Von 2013 bis 2018 war Rohde wissenschaftlicher Koordinator des *Forschungsnetzwerkes Re-Konfigurationen. Geschichte, Erinnerung und Transformationsprozesse im Mittleren Osten und Nordafrika* an der Philipps-Universität Marburg. Zu seinen Forschungsschwerpunkten zählen die moderne und Zeitgeschichte des Irak sowie die Geschichte der deutschsprachigen Orientalistik. Sein gegenwärtiges Buchprojekt trägt den Titel „Jews and Post-Authoritarian Tunisia“.

## **Short Bio**

Achim Rohde is an Islamic Studies scholar and historian of the Middle East. After his studies at the universities of Hamburg, Birzeit and Tel Aviv and his dissertation at the Freie Universität Berlin (2006) Rohde was a postdoctoral scholar in various universities and research institutes in Germany. From 2013 to 2018 he was academic coordinator of the *Research Network Re-Configurations. History, Remembrance and Transformation Processes in the Middle East and North Africa*, located at Philipps-Universität Marburg. Among his research interests are the modern and contemporary history of Iraq and the history of German Oriental Studies. His current book project is entitled “Jews and Post-Authoritarian Tunisia”.